

# TRABAJO

N.º 388

Órgano de la Agrupación y Juventud Socialistas y de las Sociedades Obreras

APARECE SEMANALMENTE

**PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN**

Número suelto, 5 cts. Fuera: trimestre 1'00 ptas.  
Un mes 25 id. Extranjero: id., 1'50 id.  
Paquete de 30 ejemplares una peseta

Elche 3 Junio 1917

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Plaza 1.º de Mayo, núm. 9

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

## POLITICA NACIONAL

### Como acaba España

Parece que la visita de todo nuevo periódico que aparece para defender a los explotados debe causarnos satisfacción inmensa. Una nueva hoja defensora del proletariado es un baluarte más, de de el cual la clase trabajadora ataca eficazmente los privilegios de la burguesía. Los periódicos obreros son muestra de la capacitación de la clase obrera. País en el que el proletariado cuenta con una nutrida Prensa que le defiende, es país que posee una organización poderosa. Triunfante la revolución rusa, sólo en Petrogrado tiene ya seis diarios defensores del nuevo Poder. ¿No ha de ser, pues, motivo de júbilo la aparición de un nuevo periódico obrero?

Y, sin embargo, la llegada a nuestro poder de *El Obrero Español*, semanario que en español, redactado por los emigrados españoles, ha comenzado a publicarse en París, nos ha producido pesar grande, que aumentó con la meditación a que nos obligó y con la consulta a que nos empujó a lecturas un poco olvidadas de Costa, Pica-vea, Senador, Barriobero y otros. Pesar, no por el hecho de la publicación de este periódico. Los compañeros que le han lanzado a la publicidad han cumplido un deber y prestan un gran servicio a los obreros españoles emigrados en Francia. Nuestro pesar tiene otro motivo. En *El Obrero Español* hemos leído que en Francia hay ya 600 000 trabajadores compatriotas; que pronto nuestros hermanos emigrados serán más de un millón... ¿Comprendéis la inmensa tragedia de estas cifras? España es una nación en la que todo, menos la miseria, está por hacer. Posee una ri-

queza, en punto de ser movilizada, arrancada de sus entrañas, del esfuerzo de sus naturales, capaces de crearla. Y cuando se presenta una ocasión única de incorporarse al concierto de las naciones cultas, de acercarse en productividad, en potencia económica, en progreso industrial, en desarrollo agrícola y comercial, a esos países adelantados, porque fueron bien gobernados, se desatiende, y los españoles, más pobres y míseros que antes, tienen que abandonar la tierra en que nacieron en mayor proporción. ¿No es este hecho triste?

Seiscientos mil, un millón de trabajadores que tienen que huir del hambre, que tienen que expatriarse, porque en España carecen de ocupación. En España, donde la superficie cultivada es menor a la de los demás países; donde el caciquismo y la gran propiedad han arrancado al cultivo enormes extensiones de terrenos.

España, cuyo valor está calculado en 65 000 millones, mientras el de Francia y Alemania, respectivamente, valen 287 000 y 407 000 millones. En España, donde sólo el 15 por 100 de las poblaciones tienen agua potable. Donde existiendo un plan de carreteras de 24 000 kilómetros, que con los 50.000 que hoy existen darían un promedio de 150 metros de carretera por kilómetro cuadrado; y otro para construir 5.000 kilómetros de caminos vecinales, con los que ingresaría en la vida moderna 900 pueblos, de los 3.000 que carecen de toda vía de comunicación, no se ponen en ejecución y falta trabajo. Donde no se riega, porque carecemos de canales y pantanos. Donde no llueve, porque arrancamos los árboles, implacablemente. Donde teniendo un conflicto insoluble, porque nuestra red ferroviaria, con sus 13.873 kilómetros de vía—Francia tie-

ne 50.000 y Alemania 60.000—, es insuficiente para el tráfico regular, existiendo un plan para construir 14.000 kilómetros, no se emprende esta magna obra, se carece de ocupación.

Un millón de trabajadores, de los más útiles sin duda, de los más capaces, que huyen de España, de una patria en decadencia, donde capitales que un tiempo fueron emporio de riqueza, con industria y comercio propios, como Toledo, que daba para que vivieran 100.000 habitantes, alberga hoy con trabajo 20.000 almas. Huyen, desesperanzados, desesperados, abandonando afectos y amores, de una patria que ni les atiende, ni les protege. En la que todavía hay un 60 por 100 de analfabetos y en la que se muere abandonado de toda existencia oficial, que permite haya provincia como la de Palencia, en que el año 1914 hubo 520 nacimientos y 535 defunciones, de ellas 309 niños menores de cinco años.

Una nación que se despuebla.

¿Y en qué condiciones! Las llanuras siberianas, ejemplo de despoblación, tienen 22 habitantes por kilómetro cuadrado; Ciudad Real sólo tiene ¡12! En la que el crecimiento comercial ha sido durante el último decenio de 24 por 100, mientras el de Rusia fué de 203 por 100; en la que cada habitante supone un valor comercial de 99 pesetas, mientras en Suiza es de 885 francos; en el que siendo el capital invertido en industrias de 4.000 millones, 2.000 son de capital extranjero.

Un país, del que, de añadidura, se extraen todos los años 1.500 millones de pesetas, de los cuales sólo 550 son obtenidos por contribuciones directas y el resto por las indirectas, a las que contribuyen en mayor proporción los pobres, y de los cuales, 600 millones son para

el servicio de Deuda, o sea para los ricos; nueve, para la Casa Real; 400 para Guerra y Marina; 50, para Obligaciones eclesiásticas... Un pueblo, que necesitando maestros, paga curas, que le sobran militares, que tiene en fin, 449 funcionarios por cada 10.000 habitantes mientras Inglaterra solo tiene, y le bastan, 73.

¿Y a qué seguir! Esa es la España que dejan y de la que huyen. Un país como dice Julio Senador, en el que «no nos han dejado más que el suelo, por que es tan malo, que no le quiere nadie».

He aquí, por qué la lectura de «El Obrero Español» nos ha sumido en hondas meditaciones, que nos han arrastrado a una impresión abrumadora. Porque la pérdida de esos brazos, es fatal para la nación; pero ¿y la condición de los que quedan? Porque no se van, no pueden irse todos los que aquí no hallan sino desventura. Aquí quedan muchos millares hambrientos, sin amor de cultura y sin calor de bienestar, que protestan y claman contra un régimen de privilegios. Y en estas condiciones el único atisbo de salvación le tenemos en el acuerdo de la Unión General de Trabajadores y de la Confederación Nacional del Trabajo.

¿Dónde poner, si no, nuestras esperanzas de salvación?

A. LOPEZ BAEZA

## CIRCULO OBRERO ILLICITANO

### Servicio médico

Arrabal: D. Juan Micó Serrano.

Llano: D. n Manuel Martínez Magro.

Centro y Santamaría: Don Andrés Brú Gomis.

## TRABAJO

### Ante la Guerra

#### Congreso Extraordinario de la Unión General de trabajadores

##### El Comité nacional a las Secciones

###### ESTIMADOS COMPAÑEROS:

La guerra actual ha planteado en toda Europa problemas políticos y económicos que afectan a la vida de las naciones y al progreso de la civilización.

En nuestro país la situación es crítica, la vida se encarece enormemente y la crisis de trabajo se empeora de día en día.

La guerra y los problemas que ha engendrado interesan profundamente a la clase trabajadora, y ésta ni puede ni debe permanecer callada ante esta crítica situación presente, ni ante los acontecimientos internacionales que pueden sobrevenir.

Precisa, por consiguiente, que la organización proletaria se oriente convenientemente, para que, sin perder su unidad ni su cohesión de clase, dé su parecer en tan vitales problemas y proceda en virtud de sus acuerdos.

A este efecto, el Comité nacional convoca a las Secciones de la Unión General de Trabajadores a un Congreso extraordinario, que se celebrará en Madrid el día 1.º de julio, para discutir el siguiente orden del día:

##### Actitud que debe adoptar la clase trabajadora organizada ante los problemas suscitados por la guerra

Las sesiones del Congreso darán principio el 1.º de julio, a las diez de la mañana, en la Casa del Pueblo, de Madrid.

Los delegados nombrados por las Secciones deberán hallarse en el local del Congreso el 30 de junio, a las nueve de la noche; vendrán provistos de la correspondiente credencial que les acredite como legítimos representantes de las organizaciones que les nombren.

Las credenciales estarán firmadas por el presidente y secretario de las organizaciones mandatarias, y autorizadas con el sello social, haciendo constar en ellas el número de asociados que cada una tenga, sin cuyos requisitos no serán válidos los nombramientos.

El Comité gestiona de las Empresas ferroviarias la reducción de tarifas de los billetes, y cuyas cédulas de derecho a la rebaja de los mismos se remitirán a las Secciones en tiempo oportuno.

Fraternalmente vuestros y de la causa obrera:

Por el Comité nacional: VICENTE BARRIO, secretario; FRANCISCO L. GABALLERO, vicepresidente.

La interpretación que los enemigos dan al pacifismo socialista es absolutamente

equivocada. El Socialismo, en la realidad presente, es guerrero porque la guerra es la revolución.

#### BESTEIRO

### Reglamento (11) DE Higiene Municipal para la Ciudad de Elche

Año 1916

#### ART. 12.—FONDAS, CAFES, ETC.

Las puertas cristales de balcones y ventanas, deberán tener ventiladores constantes.

Los tubos de conducir la cerveza serán de vidrio o de estaño fino. Por las Autoridades, se establecerá una esmerada vigilancia sobre las bebidas alcohólicas.

Se practicará una esmerada limpieza en los retretes que serán de las condiciones indicadas en el Artículo 9 y los urinarios con agua corriente.

En las fondas, casas de comidas, etc., se establecerá especial vigilancia en cocinas, retretes y demás dependencias del servicio y cuando en alguno de estos establecimientos, se hospede algún enfermo de enfermedad infecciosa o contagiosa, el dueño del establecimiento o el Médico cumplirán lo que dispone la Real Instrucción de Sanidad en sus Artículos 64 y 124 y al ausentarse o morir, el dueño del establecimiento vendrá obligado a practicar una perfecta desinfección según se dispone en el Artículo 129 de la citada Instrucción, expidiéndose al dueño certificación comprobatoria de haberse practicado dicha operación.

En las fondas y casas de comidas, los mostradores de venta y de cocina serán de mármol con objeto de facilitar la limpieza.

En todas las habitaciones y dependencias habrá servicio de escupideras.

(Continuará.)

### Al público

Luis Alemañ Hernández, arrendatario del horno existente en la calle Filet, (frente José el sacristá), hace saber al público, que desde mañana lunes, funcionará dicho establecimiento, todo el día.

Pan superior a precios corrientes.

### De colaboración

#### LA POLITICA POR DENTRO

No hay otra cosa más falaz y engañadora que la política.

Esto nos lo demuestran continuamente las cuestiones internas de los partidos que, aparentando superficialmente una paz y una armonía envidiables, suelen muchas veces ser en el fondo un infierno de luchas intestinas.

Esto precisamente está ocurriendo en el seno del partido conservador local, si no nos engañan ciertos asertos que nos llegan por conductos bastante fidedignos.

Se dice, que los deseos verdaderamente lógicos que desde arriba se vienen haciendo en busca de nuevas orientaciones, sin las cuales pudiera pasar el partido conservador por trances bastante comprometidos y expuesto a un derrumbamiento tan próximo como inesperado, transformará radicalmente la marcha política que quizás en próxima fecha se hará necesaria al indicado partido.

Des grandes males hay que evitar, y tenemos entendido que en ese sentido se trabaja en lo más alto del partido. Es el primero, imprimir al mismo una marcha administrativa más inclinada a iniciar en dicho partido una etapa que, apartándose bastante de las tendencias utilizables en sentido particular, se dedique en bien de la administración pública, bastante abandonada en estos últimos años, en los que no se ha visto iniciativa alguna en obras públicas; y esto, aunque hasta la fecha se mira con cierta indiferencia por el jefe y primates del partido local, tirando cada cual para sus particulares intereses, es una cuestión que debe terminar en bien del pueblo y hasta del propio partido, que insensiblemente y cegados por el negocio, han llevado al descrédito y a la ruina al que fué potente partido de la localidad.

Conocemos los esfuerzos, los planes y las combinaciones que, por quien puede y debe, se están haciendo en ese sentido. Sabemos que se ha llegado hasta muy cerca de una solución honrosa que hubiera puesto a salvo los sagrados intereses generales de Elche. Pero nos consta también, que los privados intereses particulares han dado al traste con todo plan de salvación.

Hora es ya, de que los elementos que desde Madrid muestran verdaderos deseos de alcanzar para el

partido conservador, la gloria, que egoístas inclinaciones han llevado al descrédito político a todas las personas que integran este partido aún a pesar de señalar la opinión como responsable a unos cuantos *aprovechados*, siendo parecer nuestro, que solo hay un responsable en el pleito de desmerecimiento público que se señala y se discute, tomen carta seria y formal en el asunto, para el bien y la tranquilidad de Elche.

Si los buenos deseos de arriba pueden llegar a un fin práctico, el pueblo lo recibirá bien y lo aplaudirá con entusiasmo.

(Del periódico local «La Libertad»)

### Boderación Nacional de Obreros Alpargateros y oficios anejos de España

#### COMITE CENTRAL

Sesión ordinaria del 24 Mayo 1917

Asisten, Serrano, Esclapez, García, García Ferrero, Berdonade, Alarcón, Barceló y Rodríguez.

Se aprueba el acta de la sesión anterior y la correspondencia remitida a las secciones.

Abonan cuotas: Elche, feminista, mes de mayo; alpargateros de id. mes de abril; alpargateros de Cervera del Río Alhama, abril y mayo; alpargateros de Castellón, abril y mayo; alpargateros de Aspe, enero a marzo, y alpargateros de Vall de Uxó, enero a abril.

Se despachó la siguiente correspondencia: De la sección de Aspe, recordando su petición relativa a la condonación por el Comité de las cuotas extraordinarias del año último, acordándose notificarla que, no entrando en las facultades del Comité este asunto, de él dará cuenta al Congreso inmediato.

De los alpargateros de Castellón, dando cuenta de haber presentado a los patronos la plantilla que regía en 1914 y que no se cumplimentaba desde aquella fecha por la crisis que atravesó la industria alpargatera de Castellón al comienzo de la guerra.

Se acuerda pedir nuevos detalles para infermar a las secciones y al Comité de la Unión, si fuese preciso.

La Feminista de Elche notifica haber designado para el cargo de vocal, al compañero Manuel Rodríguez, que tomó posesión al abrir la sesión.

Se acuerda escribir a la sección de Novelda interesándola el envío de los justificantes que piden las secciones de Castellón y de Vall de Uxó y para que remita al Comité los datos que este solicita relacionados con su última huelga.

## TRABAJO

El acto del domingo

### Pro-Cultura

Como estaba anunciada celebróse el pasado domingo la conferencia, en el salón grande del Círculo Obrero, que estuvo a cargo del inteligente maestro D. Claudio Franco.

Este señor supo dominar magistralmente el tema que escogió.

Principió señalando las mejores condiciones que debe reunir un buen Maestro, haciendo resaltar la capital importancia que para el mismo tiene el poseer don de enseñanza, habilidad para lograr que comprendan sus explicaciones toda clase de oyentes, y un tino especial que ha de presidir en la transmisión de conocimientos.

Dió una explicación del Universo haciendo discurrir al auditorio sobre el tiempo y el espacio como preliminar para entrar a tratar de la materia de un modo racional, y de la continúa evolución a que está sujeta.

Hizo ver que el estado actual de la Ciencia permite asegurar que en el espacio infinito existen muchísimos cuerpos simples todavía desconocidos, ya que a medida que transcurre el tiempo y la Ciencia progresa, se van descubriendo nuevos elementos químicos.

Como estamos poco acostumbrados a que se pongan a nuestro alcance esta clase de conocimientos, nos fué difícil tomar notas en el acto porque desde el primer momento nuestra atención fué cautivada, y hubimos de reconcentrarla para seguir al Maestro en las atinadas consideraciones que hizo sobre cada uno de los importantes asuntos que trató. Hoy, haciendo un esfuerzo mental, apenas si podemos reseñar las ideas generales, los puntos capitales que el Sr. Franco expuso en su Conferencia.

Bastante haremos con decir, que nos habló de la materia cósmica y de la formación de los astros, según las teorías de Laplace, para llegar a ocuparse del Sol como núcleo central del llamado Sistema Solar del que forma parte el planeta Tierra en que vivimos.

El disertante se ocupó del origen y formación de nuestro planeta, de las distintas edades geológicas, de los grandes vegetales que existieron y de cómo han dado origen a la hulla; de las clases de animales que hubo y que ya han desaparecido en virtud de la continúa evolución, de los grandes cataclismos que sufrió la superficie de la Tierra en virtud de las reacciones químicas que en aquellas remotísimas épocas tuvieron lugar, hasta que la corteza terrestre adquirió la necesaria consistencia; la forma, dimensiones y movimientos de la Tierra sometida como todos los astros a las leyes de la gravitación universal. De todo hizo aplicaciones el conferenciante para que el auditorio sacase provechosas enseñanzas.

Dada a conocer la forma de la Tierra y sus dimensiones, se ocupó de la manera de medir astronómica-

mente las distancias, explicando las latitudes y longitudes geográficas, que tanto preocupan actualmente para determinar las zonas de bloqueo en la guerra submarina, por medio de grados.

Por último trató el Sr. Franco de la atmósfera y del aire, dando a conocer las diversas causas que contribuyen a la producción del viento y después de explicar durante siete cuartos de hora lo que nos es imposible detallar, dice el Sr. Franco, que terminaba por no hacerse méfisto de la concurrencia, (cosa que no era) y que terminaba satisfecho de ver con qué entusiasmo y mira de reflexión, había puesto la muchedumbre congregada allí, para oír las voluntarias palabras expresadas por él.

A continuación termina diciendo que era tanto el interés que había observado por los asistentes por aprender lo que ignoraban, que él como Maestro y su deber es enseñar, se pone incondicionalmente a la disposición de todos, para continuar su campaña divulgando lo que es necesario, la cultura.

Terminó en medio de una grande ovación que duró algunos momentos. Nosotras, sole diremos dos palabras y es que, hemos notado que el señor Franco, es un estupendo maestro que quiere con palabras convencibles, enseñar lo que por desgracia ignoramos de las evoluciones del mundo; solo nosotros, las más llamadas, los trabajadores si tenemos actividad por la cultura, acudiremos a los actos de este maestro, que si reflexionamos servirán para el desenvolvimiento de nuestros cerebros.

B. y C.

\*\*\*

Esta tarde a las cuatro, dará la segunda conferencia de la serie que tiene anunciada el D. Claudio Franco, sobre el tema de la Tierra.

### NOTICIAS

#### Acto civil

**NACIMIENTO.** — Nuestros estimados compañeros Jerónimo Pérez González y Antonia Brú Martínez, han inscrito en el Registro Civil una niña a la que han puesto el nombre de María.

Les felicitamos muy cordialmente.

#### Para el número próximo

Por exceso de original no hemos podido publicar en este número una correspondencia que desde Cervera del Rio Alhama, nos escribe nuestro compañero Celso Alfaro.

#### Teatro Llorente

Esta noche celebrará su beneficio la sociedad «Core Progreso», poniéndose en escena por la compañía Blasco, la comedia en tres actos «El Ladrón» y el bonito juguete cómico «El Contrabando», recitando una bonita poesía la niña Teresita Soler.

## Banco de Cartagena

Capital: 10.000.000

Reserva: 1.600.000

CASA CENTRAL: MADRID

### SUCURSALES

Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Melilla, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Cieza, Mazarrón, Caravaca, Hellín, Elche, Yecla y Totana.

Realiza toda clase de operaciones bancarias

### SUCURSAL DE ELCHE

Boras de Caja de 9 a 13

## “EL MEDICO DE LOS POBRES” OBRA HUMANITARIA

El eminente médico parisién, Doctor Beauvillard, autor del valioso libro titulado *El Médico de los Pobres*, de cuya obra van ya editadas 35 ediciones de 500.000 ejemplares, ha hecho una nueva tirada en lengua española.

¿Qué se pretendió con la publicación de este libro?

Favorecer a las clases necesitadas, dándoles infinidad de consejos encaminados a conservar su salud y aun a curar sus enfermedades, sin necesidad de recurrir a los médicos, por el sencillo procedimiento de la higiene y el empleo de las hierbas, que tanto usaron nuestros antepasados.

*El Médico de los Pobres* contiene una porción de grabados de plantas al natural; da a conocer sus propiedades y describe las enfermedades que con cada una de ellas se pueden curar, si se siguen los consejos del Doctor Beauvillard.

Contiene asimismo varios grabados de las setas venenosas y de las que no lo son; enseña los procedimientos que pueden emplearse fácilmente para conocer las adulteraciones que llevan muchos de los géneros alimenticios perjudiciales para la salud; lleva otras muchas curiosidades de gran interés; y, en una palabra: *El Médico de los Pobres* contiene DOS MIL RECETAS útiles, capaces de dar la salud y hacer ahorrar dinero.

Quien adquiriera un ejemplar de esta obra lo conservará siempre.

Que al Doctor Beauvillard no le ha guiado otro fin al editar este libro que el deseo de hacer un bien a la humanidad, nos lo dice el hecho de que a quien adquiriera un ejemplar de la obra citada se le regala un bote que le dá derecho a poder hacer cuando se sienta enfermo o quiera, personalmente o por correspondencia, una consulta GRATIS (que vale más que el coste del libro) al Gabinete Clínico que el referido Doctor Beauvillard tiene montado en la calle Lyon de París.

El precio del libro, que en Francia es de 3'50 francos, en España es solamente de 2'50 pesetas, franco de porte.

A los libreros y correspondientes de este periódico, descuentos convencionales.

Los pedidos, acompañados de su importe en letras, giros o sellos de correo, háganse al representante en este país, don A. MARTINEZ TORREGROSA, Cienfuegos, 3, Alicante.

## ¡¡Que baratura!!

Con objeto de liquidar los géneros de mi establecimiento, he decidido beneficiar a tan respetable público sirviéndole a precio de fábrica: Sombreros, gorras, camisas, cue-

llos, corbatas para caballero y niños.

Comprad barato. No equivocarse

### “LA MEXICANA”

Castelar, 21.—Elche

Tip. J. Agulló Sánchez.—ELCHE

ANUNCIOS

# LA CATALANA

Gran tintorería, quita-manchas y limpieza de toda clase de prendas, montada con los últimos adelantos, de

## JUAN CEVA

Especialidad en limpieza en seco de toda prenda quedando como nuevo, limpiándose los trajes en nueve horas.

Se tintan toda clase de colores empleando los mejores tintes antiguos.

Se tintan lutos al día, empleando el negro carbón.

Las ropas negras se tintan en diferentes colores.

Esta casa respone de todas los trabajos.—Economía y esmero.

DESPACHO: Plaza Mayor, 16.—ELCHE



## Gran Sastrería

DE  
**JOSE B. MARTINEZ**

Perfección en el corte

Prontitud — Economía

— Elegancia

MAYOR, 11.—1.º

(Chic Parisien.)

— Alicante —



## "Café Tupinamba"

Plaza de Abastos, 8

El dueño de este establecimiento económico no ha reparado en gasto alguno para presentar al público un buen café al insignificante precio de CINCO CENTIMOS.

Café con gotas 5 céntimos

Café con leche 5 céntimos



## JOSE VIVES VIVES REPRESENTANTE

de Casas editoriales: Obras de Medicina Farmacia Veterinaria, Legislación, Filosofía Sociología, Ciencias, Artes, Literatura, Pedagogía, Historia, Contabilidad, Diccionarios, etc., etc.

Ventas al contado y a plazos

ELCHE

## POLEMICA DE LA GUERRA

Por **LUIS ARAQUISTAIN**

Precio 3'50 pesetas

De venta en la librería de **J. Agulló**

## ¡Alto!

Francisco Moreno Blasco, compra ESTOPA de cáñamo a 55 céntimos la libra.

No equivocarse

Rincón d. San Jorge 11 y Casas Virgen 11.



## ¡Atención!

Se **COMPR** estopa de cáñamo, de primera a 1'10 kilo; de segunda, a 1 peseta; de tercera, a 90 céntimos kilo; y la de cuarta, a 80 céntimos.

Se vende sogá de estopa de cáñamo de todas clases. Compras y ventas al contado.

No equivocarse:

Francisco Martínez Bascual

San Juan, 17.—ELCHE



## ¡Zapateros!

Tinta negra a 80 cents. litro

Salvador Peral

Calle Olivereta

## TRABAJO

Organo de la Agrupación y Juventud Socialistas y de las Sociedades Obreras.—ELCHE